

**Religion**

## La Savoie, le nouvel évêque veut l'apprendre « par les personnes »

Mgr Thibault Verny a insisté lors d'un point presse sur sa volonté de travailler et d'accompagner toutes les composantes d'un département qu'il découvre avec humilité.

**David Magnat** - Hier à 18:04 | mis à jour hier à 18:07 - Temps de lecture : 2 min



Dans son nouveau diocèse, le nouvel évêque assure qu'il sera « au service de tous » .  
Photo Le DL /L.R.

Nommé mais pas encore installé. Mgr Thibault Verny, évêque auxiliaire et vicaire général de Paris, a été nommé, jeudi 11 mai, archevêque de Chambéry en Savoie, évêque de Maurienne et de Tarentaise. Il est venu à la rencontre de la presse, ce lundi 12 juin, à la Maison diocésaine chambérienne. Il posera ses valises, et sa trottinette avec laquelle il aime se déplacer, dans le département, à la fin du mois. Il sera officiellement installé fin août.

## « Rencontrer les interlocuteurs des autorités civiles »

Cet adepte de randonnée pédestre et de ski, à 57 ans, avance vers les Alpes avec autant de bonheur que d'humilité : « Ma volonté est d'apprendre par les personnes et de rencontrer les interlocuteurs des autorités civiles quelles qu'elles soient », a insisté le successeur de Mgr Philippe Ballot (nommé évêque de Metz en juillet 2022), évoquant sa « profonde communion avec Annecy, la Haute-Savoie et la Savoie, marquées par ce drame et cette absurdité ([l'attaque au couteau du jeudi 8 juin, NDLR](#)). La mission d'un évêque est d'accompagner les joies et les peines au service de tous. »

ACTUALITÉ DES MARQUES

### Bonnes Affaires !

Membres IKEA Family, découvrez nos bonnes affaires. Conditions sur [IKEA.fr](#).

ÖRFJÄLL



Le travail en équipe et l'accompagnement de la jeunesse représentent des pierres angulaires de l'engagement de l'ingénieur en physique de formation, ordonné prêtre en 1998. « J'ai été durant onze ans curé de paroisse à Paris, dans un quartier très varié (Notre-Dame de Lorette), où j'ai cheminé avec une communauté paroissiale et comme interlocuteur de la vie civile. Et mon premier ministère était aumônier de lycée, pendant six années, avec une mission dédiée aux jeunes et en lien avec l'administration et l'éducation nationale. »

M<sup>gr</sup> Thibault Verny est depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2022 président du Conseil de prévention et de lutte contre la pédophilie (CPLP) au sein de la Conférence des évêques de France. Deux mois plus tard, il a été nommé membre de la Commission pontificale pour la protection des mineurs. À ce titre, il a souligné que « l'Église prend sa part pour que la justice et la vérité soient rendues aux personnes, pour reconnaître, qualifier et agir, main dans la main avec des partenaires civils, et se tourne vers l'avenir pour prévenir et qu'elle soit une maison de confiance. »

Son installation en tant qu'archevêque de Chambéry se déroulera dimanche 27 août, à 15 h, en la cathédrale Saint-François-de-Sales, comme évêque de Maurienne samedi 2 septembre, à 10 h 30, en la cathédrale Saint Jean-Baptiste de Saint-Jean-de-Maurienne et comme évêque de Tarentaise samedi 9 septembre, à 10 h 30, en la cathédrale Saint-Pierre de Moûtiers.

Religion - Croissance

Société



## À LIRE AUSSI

**La carte AF KLM-AMEX GOLD est gratuite la 1ère...**

American Express | Sponsorisé

## En juin, jusqu'à 3 300€ d'avantage client sur le Taigo

Volkswagen - Offre du Moment | Sponsorisé

## Le pilote s'effondre en larmes quand il comprend enfin pourquoi les oiseaux volent si proche de l'avion

Indeedfinance | Sponsorisé

## Toute femme de plus de 50 ans devrait regarder ces...

Factory-festival | Sponsorisé

[En savoir plus](#)

## Voyagez avec Singapore Airlines | Découvrez notre service de classe mondiale

Singapore Airlines | Sponsorisé

[Voir les offres](#)

## Léa Salamé "lourdement" draguée par un célèbre homme politique, elle raconte

OhMyMag | Sponsorisé

## Carte AF KLM-AMEX GOLD: demandez votre carte !

American Express | Sponsorisé

## Savoie. Inondations, coulées de boue... Orages et fortes précipitations font des dégâts à Courchevel et dans toute la Tarentaise

Le Dauphiné Libéré

## Attaque au couteau à Annecy. « Le bébé ne pleurerait pas. Ils l'ont posé à terre »

Le Dauphiné Libéré

